

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat hikmat dan karunia-Nya, berupa kesehatan dan kemampuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan penelitian sejarah yang berjudul “PENANGGULANGAN PANDEMI INFLUENZA ERA PEMERINTAHAN HINDIA BELANDA 1918-192” ini dengan sebaik-baiknya.

Penulisan skripsi ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun penulis sudah melakukan yang terbaik yang dapat dilakukan dalam penelitian. Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, mulai dari awal perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini selesai dilakukan maka skripsi ini tidak akan pernah sampai ketangan pembaca sekalian. Dalam kesempatan ini, penulis akan mengucapkan terima kasih kepada orang-orang yang berperan dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini :

1. Dra. Nurmala Berutu, M.Pd., Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, beserta semua wakil dekan dan staf pegawai di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan
2. Terima Kasih kepada ibu Dr. Lukitaningsih, M.Hum., sebagai ketua jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri

Medan atas bantuan dan saran-saran yang telah diberikan kepada penulis baik dalam perkuliahan maupun penulisan skripsi..

3. Kepada dosen pembimbing skripsi sekaligus Bapak Pristi Suhendro Lukitoyo, S.Hum. M.Si yang telah membimbing dengan sabar dan mengajari penulis dalam melakukan penelitian dan penulisan skripsi. Terima Kasih, sehat panjang umur serta mendapat lebih banyak berkah untuk bapak. Tanpa bapak, penulis tidak akan bisa menyelesaikan skripsi ini. Hormat dan kagum penulis haturkan.
4. Kepada dosen pembimbing akademik sekaligus Bapak Ricu Sidiq, S.Pd, M.Pd yang telah membimbing memberi saran-saran serta arahan dan nasehat yang baik kepada penulis selama menjalani kuliah. Terima kasih, semoga Bapak dan keluarga selalu sehat wal-afiat.
5. Terima Kasih kepada seluruh staf dosen dan pegawai di jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan yang telah mengajari banyak hal. Pengetahuan, pengalaman, momen indah maupun buruk dan segala hal yang diberikan kepada penulis selama kuliah.
6. Terimakasih kepada perpustakaan Tenku Lukman Sinar yang telah memberikan saya ruang untuk mengadakan penelitian terkait materi skripsi yang saya kerjakan.
7. Kepada Orang Tua penulis Chandra Alexander dan Hernita Syarif, atas segala usaha upaya, fasilitas, doa, support mental maupun finansial dan

segala nasehat yang telah diberikan kepada penulis. Orang tua yang telah menjadi motivator dan inspirasi untuk penulis. Tidak ada satu kata pun sanggup menggambarkan rasa Terima Kasih penulis atas kasih penulis terima sepanjang penulis bernafas. Panjang umur dan sehat selalu menyertai mamak dan bapak.

8. Kepada Abang dan Kakak Stambuk Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.
9. Kepada Partner Riza Hayani Harahap, R. Doly Indra Nasution, Isra Pasu Mutiara dan Ari Zona Syah Putra Tarigan, yang membantu penulis dalam menyusun penelitian.
10. Kepada teman kelas seperjuangan dari awal semester hingga memasuki akhir semester B Reguler 2016. Jangan lupakan kenangan kuliah kita. Tidak sedikitpun ada rasa dalam hidup penulis pernah bertemu dan disatukan dengan kalian didalam kelas B Reguler 2016. Jangan lupakan penulis, undang-undang kalau kondangan biar kita bangkitkan semangat B Reguler 2016 kembali. Panjang umur perjuangan.

THE
Character Building
UNIVERSITY

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat dan memberikan keluasan ilmu bagi semua pihak. Terimakasih banyak untuk segala bentuk doa dan dukungan yang telah banyak pihak berikan, semoga Allah membalas segala kebaikan yang sudah diberikan. Demikian skripsi ini sampai ke tangan pembaca, atas perhatian dan kesediaan kalian membaca skripsi ini penulis ucapkan terima kasih. Wassalam.

Medan, 15 Maret 2021

Penulis,

Jhodi Alexander

NIM. 3163121020

THE
Character Building
UNIVERSITY